

## SOCIEDAD

El director general de la SI, Pablo Martínez, aseguró en las I Jornadas sobre facturación electrónica que este nuevo proceso asegurará un "mayor control" en las administraciones

La Facultad de Ciencias Sociales del Campus de Melilla de la Universidad de Granada acogió ayer las I Jornadas sobre facturación electrónica, a iniciativa del decano del Campus quien solicitó al director general de la Sociedad de la Información en Melilla, Pablo Martínez la preparación de las mismas. En estas jornadas, a las que asistieron unos 60 estudiantes y profesores del centro, se explicó todo el circuito tanto de la administración como para la empresa de la realización de la factura electrónica, incidiendo también en las ventajas en términos de control y eficacia, como los problemas que surgen con este nuevo modelo de facturación.

## La factura electrónica reducirá los plazos de pago a proveedores, según Martínez

Nerea de Tena A. Melilla Hoy

El director general de la Sociedad de la Información en Melilla, Pablo Martínez, aseguró que con la progresiva implantación de la facturación electrónica "está todo más controlado desde su nacimiento", debido a que "al entrar la factura en la administración, entra en unos circuitos y se ve quien firma y cuándo". Sin embargo, insistió en que "como todo al inicio cuesta adaptarse, ya que la aplicación gratuita que ha puesto la administración está dando muchos problemas".

De la misma manera, Martínez explicó el marco en el que surge la factura electrónica, que parte de una directiva europea, así como otras iniciativas que se han impulsado de factura electrónica a nivel nacional. Por otro lado, el consultor de Modernización de TSystems, Alvaro García, desarrolló la parte de la empresa



"La factura electrónica beneficia a todos", aseguró Martínez

en la que se vió el modo en el que se emiten este tipo de facturas, así como el mecanismo de la plataforma donde hay que introducir la factura para que llegue a la administración.

Asimismo, durante la jornada realizaron una firma de una factura electrónica en directo para que los participantes vieran de cerca como es el proceso.



A la jornada en la UGR asistieron unas 60 personas

Para Martínez que lleva desde 1990 trabajando en la administración la nueva factura electrónica "es lo mejor que ha hecho la administración", y es que según contó "a veces quieres hacer muchas cosas porque la tecnología lo permite, pero es muy difícil". La factura electrónica, que tras la directiva europea se traspone en España con una ley que entró en vigor el pasado 15 de enero "hace que al final se ponga cuestión lo que cuesta", debido a que este tipo de cambios según Martínez "generan un tipo de trauma a nivel interno, ya que es complejo al conllevar movimiento de papeles y expedientes".

Como ejemplo, el director general puso el área de la administración en el que él trabaja donde, aunque las facturas no sean superiores a 5.000 euros --que es el límite obligatorio--, todas las están haciendo en el modo electrónico. Y es que según relató Martínez para su área supone "que no se va a perder, ya que las firmas

**"Es un nuevo procedimiento con el que el proveedor podrá cobrar en tiempo"**

pasan por muchas partes en todo el circuito".

Además, con la factura electrónica se lleva "un procedimiento adecuado donde los plazos no se incumplen y en el que al final el proveedor cobra en tiempo", ya que "existen unos niveles de morosidad que hay que cumplir".

"La factura electrónica beneficia a todos", aseveró el director general quien aclaró que si bien a la administración es a la que "más esfuerzo le va a suponer y le está suponiendo, a medio plazo es un beneficio tanto para ellos como para los proveedores".

## NEUROCIURJANO

Dr. Alfredo Gutiérrez Vizcarra



ENFERMEDADES Y CIRUGÍA DEL CEREBRO, COLUMNA VERTEBRAL Y TÚNEL DEL CARPO.  
\* LUMBALGIAS, DOLOR CERVICAL, DOLOR DE CABEZA.  
\* PERITAJES: VALORACIÓN DEL DAÑO CORPORAL E INCAPACIDADES MÉDICAS.

CONSULTA: C/ José Antonio Primo de Rivera, 13. 1º A (Centro).  
Tifs. 951086052 - 692036995  
De Lunes a Viernes de 5 a 8 tarde. PREVIA CITA

## Consulting Melilla S.L.

VENTAS, PROMOCIONES, ALQUILERES, HIPOTECAS.

Pº MARTIMO, 7 BAJO. TLFs. 952686030 - 95261948 FAX. 952672880 MOVIL. 645879721

### ALQUILERES.

C/ Barceló, 1 dormitorio, cocina americana, amueblado, precio 450 €  
C/ Carlos V, un dormitorio, cocina americana, completamente amueblada, precio, 500 €  
C/ Teniente Melías, un dormitorio, cocina independiente, precio 630 €  
Explanada San Lorenzo, 2 dormitorios, zonas comunes, Comunidad incluida, precio 750 €  
C/ Alonso Martín, un dormitorio, cocina americana, totalmente amueblado, aire acondicionado, mobiliario moderno, precio 530 €  
C/ El Viento, 1 dormitorio, totalmente amueblado, incluye hb, 480 €  
Plaza de Apodaca, Hipódromo 2 dormitorios, 1 baño, 650 €  
C/ Tie Morán, 3 dormitorios, amueblada con garaje, 750 €  
C/ Capitán Andino, 3 dormitorios, amueblada 700 €  
C/ Alfonso Gurrea, 4 dormitorios sin amueblar, solo cocina, 700 €  
LOCAL FDEZ CUEVAS. 100ml 900 €

### VENTAS.

ZONA INDUSTRIAL, Piso de 2 dormitorios, 1 baño, salón, cocina independiente. PRECIO 26.000 € Ref. 290  
ZONA INDUSTRIAL, 3 dormitorios, 2 baños, Plaza de Garaje. PRECIO 210.000 € Ref. 247  
ZONA HIPÓDROMO, 120 mts. 3 dormitorios, 2 baños, Solánium, Aire acondicionado, Cochera independiente. PRECIO 180.000 € Ref. 461  
ZONA INDUSTRIAL, 2 dormitorios, 1 Baño, Ascensor, Garaje, 155.000 € Ref. 258  
ZONA TESORILLO, 2 dormitorios, 1 baño, Amueblada, Ascensor, 136.000 € Ref. 56  
URB. LA QUINTA, 300 mts. 3 plantas, 3 dormitorios, 2 baños, Terraza de 40 mts, Garaje, Buhardilla 50 mts, Precio: 300.000 € Ref. 37 (POSIBILIDAD PERMUTA)  
ZONA REAL, 117, mts. 4 dormitorios, 2 Baños, Garaje 20 mts, Trastero 20 mts, Totalmente Amueblada, Aire acondicionado en toda la casa, Precio, 228.000 € Ref. 297

### PROMOCIONES.

PISOS EN EL REAL, 3 DORMITORIOS, DOS BAÑOS, DESDE 185.000 €

HACEMOS TRAMITACIONES DE VENTA, HIPOTECAS Y PROMOCIONES  
CONSULTE PRECIOS